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MOHAMED ELBASHIR : Il semblerait que nous sommes prêts à commencer la séance. On va 

lancer l’enregistrement. Merci. 

 Bonjour à tous. Je m’appelle Mohamed Elbashir et je fais partie de 

l’équipe de soutien de l’ICANN pour la communauté de l’acceptation 

universelle. Je veux vous souhaiter la bienvenue à cette séance 

d’information sur l’acceptation universelle présentée par le groupe 

dirigeant de l’acceptation universelle et les différentes initiatives sur 

l’acceptation universelle.  

 Si vous posez des questions dans le chat, on va les lire à haute voix. 

Nous vous demandons de dire votre nom, l’organisation à laquelle 

vous appartenez, que vous commenciez les phrases avec le mot 

Question entre crochets et de finir de la même manière. Si vous faites 

des commentaires et que vous souhaitez qu’on lise à haute voix, dites 

votre nom, l’organisation à laquelle vous appartenez et commencez 

votre phrase avec le mot Comment entre crochets et finissez-la de la 

même manière. Tout ce qui n’est pas entre crochets sera considéré 

comme une partie de la conversation générale et ne sera pas pris en 

compte. Toutes les questions en dehors du temps de cette séance ne 

seront pas lues à haute voix.  



ICANN70 Semaine de préparation – Point d’étape adressé à la communauté sur la préparation à 

l’acceptation universelle                                       FR 

 

Page 2 sur 29     

 Il y a l’interprétation dans les six langues des Nations Unies et 

souvenez-vous que cette séance est régie par les normes de 

comportement attendu de l’ICANN. 

 Nous allons donc commencer avec notre séance. En premier lieu, on 

va donner la parole au Dr Ajay Data, président de l’UASG. S'il vous 

plaît. 

 

AJAY DATA : Bonjour, bon après-midi, bonsoir. Merci beaucoup à tous de participer 

à cette séance de mise à jour sur l’acceptation universelle de l’UASG.

  

 Comme vous le savez, cette question est très importante. Nous allons 

parler des initiatives d’acceptation universelle au niveau mondial. Et 

je vois qu’il y a plus d’une centaine de personnes qui participent à 

cette séance. Ceci et très important pour nous. C’est une réunion très 

importante pour aborder cette question que l’on aborde partout dans 

le monde. 

 Qu’est-ce que l’acceptation universelle ? Le système des noms de 

domaine a changé de façon spectaculaire au cours de la dernière 

décennie. Avant, il y avait des noms de domaine de premier niveau 

plus réduits, et historiquement, on avait des noms de domaine à trois 

caractères comme .net et .com. Et petit à petit, on a commencé à 

utiliser moins de trois caractères et même plus de trois caractères, par 

exemple .london ou .sport. Petit à petit, il y a eu un changement. Ceci 

exigeait un changement dans le système où les personnes utilisaient 
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non seulement des noms de domaine longs, mais aussi des noms 

d’autres types.  

 Ici, l’élément clé est que nous allons voir de plus en plus noms de 

domaine avec plus de trois ou quatre caractères avec différents scripts 

avec différentes longueurs ; de plus en plus, on va voir ce type de 

noms de domaine dans le DNS. Et l’acceptation universelle a trait à la 

garantie pour que toutes les personnes puissent naviguer et 

communiquer sur internet en utilisant le nom de domaine et l’adresse 

courriel de leur choix selon leurs propres intérêts, culture, langue et 

code d’écriture. Diapositive suivante s'il vous plaît. 

 Le groupe directeur sur l’acceptation universelle, l’UASG, a été fondé 

en février 2015 il y a plus de cinq ans. On est dans notre sixième année 

d’existence et nos objectifs sont très clairs. Quels sont les principaux 

objectifs ? Sensibiliser les parties prenantes concernant les questions 

relatives à l’acceptation universelle –vous tous êtes des parties 

intéressées. Nous voulons aussi aider les développeurs à préparer leur 

système en fournissant de la documentation. Il y a une application, un 

site web, un programme pour la téléphonie mobile et tout cela doit 

être prêt pour l’acceptation universelle. Pour ce faire, il faut avoir de la 

documentation, mettre en place des normes, des technologies et des 

outils communs. Nous voulons aussi encourager les entreprises et les 

gouvernements à demander à leurs développeurs et fournisseurs de 

fournir des solutions prêtes pour l’acceptation universelle, c'est-à-dire 

demander aux gouvernements de mettre à jour leurs politiques 

d’achats pour donner lieu à toutes les solutions qui soient prêtes pour 

l’acceptation universelle . On mesurerait les progrès de manière 
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continue, la progression de la préparation de l’acceptation 

universelle dans les différentes régions et nous voyons si tout cela 

augmente l’acceptation universelle. 

 Voilà donc tous les groupes de travail, comme vous le voyez ici sur 

l’écran. Nous travaillons avec plusieurs groupes de travail au sein de 

l’UASG. Nous voulons qu’il y ait beaucoup de leaders qui travaillent 

ensemble pour l’acceptation universelle et qu’ils puissent contribuer à 

la mise en place au niveau national et international. C’est pour cela 

que nous avons le groupe de travail responsable de la technologie, le 

groupe de travail des mesures, des adresses électroniques, le groupe 

de communication des initiatives locales dont nous allons entendre 

un exposé et les ambassadeurs de l’acceptation universelle. Je vous 

invite donc à jeter un coup d’œil au programme des ambassadeurs de 

l’acceptation universelle visant à renforcer la conscience sur la 

question au niveau de la société. 

 Quelles sont les principales catégories ? Je n’ai pas le temps de rentrer 

dans les détails, mais je peux vous dire qu’il y a certains noms de 

domaine tout neufs et courts avec moins de trois caractères. Ils sont 

nouveaux, ce n’est pas ce à quoi on est habitué. 

 Puis, on se concentre sur les nouveaux noms de domaine plus longs 

comme .engineering, .photography ; ce sont des noms de domaine 

longs. Par la suite, on va reprendre l’idée. 

 Ensuite, on a les noms de domaine de premier niveau avec des codes 

d’écriture où les caractères ne sont pas des caractères latins. On prend 
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des mesures à l’échelle internationale pour que ces noms de domaine 

soient acceptés avec ces caractères non latins. 

 Et bien entendu, il y a des adresses courriels liées à ces noms de 

domaine. Voici des exemples et ces noms doivent être acceptés : 

ASCII@ASCII ou ASCII@IDN, Unicode@ASCII, Unicode@IDN et 

Unicode@IDN avec des codes d’écriture que l’on lit de droite à gauche 

et de gauche à droite. 

 Que veut dire être préparé pour l’acceptation universelle ? Quel est le 

principe prioritaire ici ? Il y a cinq piliers : tout d’abord l’acceptation, la 

validation, le processus, le stockage et l’affichage. Permettez-moi de 

les expliquer plus en détail. 

 On va prendre un exemple d’un site web. Sur le site web, on demande 

d’entrer une adresse électronique. Cela veut dire que si vous entrez 

cette adresse, l’identification sera acceptée. Si vous envoyez par 

exemple, cela sera validé. On peut faire la tâche pour laquelle cela a 

été conçu. On peut traiter cette information, on peut la stocker dans la 

base de données dans le cas où vous en auriez besoin et que ceci soit 

affiché de manière correcte. Ce que l’on fait doit être accepté, validé, 

traité, stocké et affiché de manière correcte. 

 Si une application ne peut pas respecter toutes ces démarches, par 

exemple on a des exemples de noms de domaine et d’adresses 

courriels que vous voyez sur l’écran, cela veut dire que toutes ces 

tâches peuvent être menées à bien et cela signifie qu’ils sont prêts 

pour l’acceptation universelle. Là alors, on peut être heureux qu’ils 

soient prêts pour l’acceptation universelle. 
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 Si votre application ou votre site web fait toutes ces tâches, faites-le-

nous savoir pour que nous puissions mener une étude, prendre 

l’exemple de votre site web ou de votre application et motiver 

d’autres à partir de votre exemple pour qu’ils soient préparés à 

l’acceptation universelle. Voilà le processus normal que nous suivons 

pour accepter et apprendre sur l’acceptation universelle. 

 Vous allez être surpris par ces chiffres : 9,7 % des serveurs sont 

potentiellement configurés pour donner du soutien aux adresses 

courriels dans un langage et des codes d’écriture locaux. C’est un 

énorme problème pour nous. Si moi j’ai un identificateur de courriel 

acceptable, il pourra être traité que par le 9,7 % des serveurs.  

 Il y a 11 % des sites web principaux qui ont du soutien pour des 

adresses courriels en arabe et en chinois. Mon adresse courriel en 

chinois ou en arabe va être rejetée alors par 89 % des sites web. 

Presque 90 % des serveurs de courriels n’acceptent pas ces adresses 

courriels. Voilà donc des chiffres très importants et surprenants. 

 Ensuite, 98,3 % des 1 000 sites web principaux à l’échelle mondial ont 

du soutien pour les adresses courriels avec des noms de domaine 

courts, c'est-à-dire à trois caractères ou moins. Vous pouvez imaginer 

qu’il y a 2 % des serveurs qui n’acceptent toujours pas ces adresses. 

Nous voulons que tout arrive à 100 %. Lorsque l’on arrivera à 100 %, le 

monde sera prêt à l’acceptation universelle ; voilà donc notre objectif 

principal. 

 Vous voyez ici comment l’acceptation universelle se trouve dans le 

monde. On a des ambassadeurs dans tous les pays mentionnés sur 
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l’écran et on a des initiatives locales de l’acceptation universelle en 

Chine, dans la communauté des états indépendants de l’Europe de 

l’Est, Arménie, Biélorussie, Géorgie, Lettonie, Fédération de Russie, 

Serbie, Ukraine. Et bien entendu, la cible est surtout mise sur l’Inde et 

la Thaïlande. On a tous ces points d’initiatives locales. 

 Par la suite, on verra ces initiatives qui ont beaucoup progressé 

pendant les deux dernières années parce que nous nous sommes 

rendus compte que l’acceptation universelle est quelque chose de très 

important. C’est quelque chose d’important à contrôler. Il fallait donc 

voir comment chacune des régions pouvait jouer un rôle central et 

faire un effort conscient. Et nous donnons du soutien pour nous 

assurer que dans toutes les régions, tout le monde soit préparé pour 

l’acceptation universelle. En Inde, il y a une équipe, en Thaïlande 

aussi, ces équipes qui travaillent de manière indépendance pour 

mener à bien ces initiatives, créer de la conscience dans la région et 

s’assurer que les applications, les entreprises et les gouvernements 

soient au courant de ces questions relatives à l’acceptation 

universelle. C’est donc une initiative très importante et avec l’aide des 

ambassadeurs, on crée de la conscience. Prochaine diapositive s'il 

vous plaît. 

 Vous pouvez voir certaines images de nos ambassadeurs, ce que l’on 

fait pendant les activités de participation à l’échelle locale, les 

événements de renforcement des capacités. Nous avons pu former 

une force énorme pour mener à bien cette initiative. Nous invitons 

tout le monde à participer aux initiatives locales dans la région. Si 

vous êtes intéressé à commencer une initiative locale là où cela 
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n’existe pas, n’hésitez pas à nous contacter. Si vous voulez investir 

votre temps pour être ambassadeur, communiquez avec nous. 

 Comme je vous le disais, il y a un programme d’ambassadeurs de 

l’acceptation universelle. Il y a certains noms que je peux partager 

avec vous. Ce sont des nouveaux ambassadeurs. Nous en avons 

nommé six en 2020 pour l’acceptation universelle même s’il y a la 

pandémie et le confinement. Nous avons vu leur candidature et nous 

nous sommes assurés de les nommer. Ils travaillent tous de manière 

très active dans leur région. 

 Il y a aussi les ambassadeurs actuels de l’acceptation universelle en 

Inde, en Égypte, en Chine. Il y a d’autres personnes qui attendent leur 

tour pour joindre le groupe et transmettre ce message et nous aurons 

davantage d’ambassadeurs. 

 Quels sont [coupure audio]... Les produits de notre investigation, c’est 

pour que vous puissiez être au courant de ce que l’on fait. Nous 

investissons avec les développeurs, dans les universités, avec les 

directeurs de la technologie, avec les ambassadeurs pour qu’ils 

puissent profiter de ces informations et pour que vous preniez ceci 

comme quelque chose de très valable créé par l’UASG pour créer une 

masse critique importante dans votre région. Si vous développez une 

application, elle devra être prête pour l’acceptation universelle pour 

ses clients et vous aurez des bénéfices monétaires. 

 Nous avons fini les derniers projets. Les relations de support de 

l’internationalisation de courriels pour les logiciels et les services 
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électroniques et aussi l’application de l’acceptation universelle. Je 

vous invite à visiter le site web. 

 Voilà donc les projets qui sont en cours. Nous suivons toujours la 

situation sur notre liste de diffusion. Si vous voulez y participer, si vous 

voulez participer au projet de l’acceptation universelle et travailler 

avec nous par l’intermédiaire de l’ICANN, nous avons des services 

professionnels. Si vous savez qu’il y a un domaine en particulier dans 

lequel vous avez des connaissances, vous pouvez contribuer de la 

meilleure façon possible pour tous ceux qui auraient besoin de ces 

rapports. Vous voyez que nous avons des projets de code ouvert. Il y a 

aussi l’inventaire des outils de l’UA et tout ce qui concerne un test 

pilote du système de gestion de contenu. Si cela vous intéresse, 

veuillez participer. Vous pouvez vous incorporer dans tous les 

systèmes ou groupes de l’acceptation universelle. Il y a eu des 

réunions qui ont eu lieu de 2020 jusqu’en 2021, des séminaires web sur 

l’acceptation universelle, des formations techniques comme celle par 

exemple de l’Union africaine des universités. Il y a eu aussi en 

décembre 2020 le THNG. Je voulais vous dire qu’il y a eu aussi notre 

participation à l’IGF à Taïwan. Je vous remercie d’avoir fourni 

l’occasion d’y participer. Prochaine diapositive. 

 Voilà quelque chose de très important. Si vous pensez à la manière de 

colmater la brèche qui existe et à commencer à avancer dans ce 

processus de résolution de tous ces problèmes, soyez attentifs s'il 

vous plaît à l’atelier que nous allons donner le 25 mars 2021 à la même 

heure que cette séance d’aujourd’hui. Vous pourrez tirer grand profit 

de tout cela. 
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 Je vous remercie de m’avoir donné cette occasion de présenter je 

vous remercie encore une fois.  

 

MOHAMED ELBASHIR : Merci beaucoup Dr Data. 

 Le prochain présentateur, Rui Zhong de la Chine qui va parler des 

initiatives locales de la Chine en matière d’acceptation universelle. 

 

SARMAD HUSSAIN : Avant de commencer, je voudrais lire les commentaires qui 

apparaissent dans le chat. 

 Il y a un commentaire d’un participant qui demande s’il y a une 

définition des niveaux acceptables de préparation générale pour 

l’acceptation universelle près de 100 %, qui ne soit pas exactement de 

100 %. Est-ce que quelqu'un pourrait faire un commentaire à cet 

égard ? C’était un commentaire d’Avri Doria. 

 

AJAY DATA : Oui. Il y a un rapport sur le niveau de préparation pour l’acceptation 

universelle, mais ce rapport présente un aperçu général parce que ces 

actions pourraient être très différentes suivant l’application et le but 

pour lequel il va être utilisé. 

 Par exemple, si nous voulons modifier un site web simple, nous avons 

une information de contact et il se peut que nous ayons à simplifier un 

questionnaire de validation de courriel et le stocker dans la base de 

données. Mais si nous parlons d’un site de commerce électronique, il 
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va y avoir une adresse électronique et il y aura d’autres données. Dans 

ce cas-là, nous devrions peut-être considérer d’autres types 

d’exigences plus détaillées et modifier d’autres composants. 

 Mais si quelqu'un cherche en particulier une modification spécifique 

ou une application spécifique comme ce que nous faisons maintenant, 

nous pourrions travailler avec eux et nous nous ferons un plaisir de le 

faire. Et tous ceux qui auraient besoin d’aide pour une information 

solide pour faire ces modifications dans un site web, vous pouvez nous 

contacter. J’ai mis le lien sur le chat ; si vous voulez télécharger ce 

document, vous pouvez le faire là. C’est un document extrêmement 

important où vous pouvez trouver le rapport de préparation de niveau 

de préparation pour l’acceptation universelle de l’UASG. 

 

MOHAMED ELBASHIR : Merci beaucoup. 

 

SARMAD HUSSAIN : Il y a une question de Jonathan Zuck. La question est la suivante : « Y 

a-t-il des données à propos des efforts menés à bien ? Quels sont les 

obstacles, les connaissances et la prédisposition concernant 

l’acceptation universelle ? » 

 

AJAY DATA : Merci beaucoup.  

 Nous avons des rapports comme je l’ai dit. Il y a 9,7 % des serveurs de 

courriels qui acceptent certaines adresses. Mais le problème principal 
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est un problème double. D’une part, il y a le fait que les deux 

problèmes se présentent parfois en même temps. Sans votre soutien 

et sans le soutien de tous, nous ne pourrons pas continuer à avancer. 

Nous devons continuer à débattre de ce problème. Le problème est la 

connaissance et la prédisposition.  

 J’ajouterais aussi les exigences de mise en œuvre techniques parce 

que lorsqu’on essaie de mettre en œuvre un logiciel, bien sûr, tout le 

monde pense au retour sur l’investissement. Mais nous sommes à un 

tournant où l’on voit apparaître un nouveau type d’internet où les 

gens vont naviguer, se servir de leurs propres codes d’écriture. Je 

dirais que nous devons tous être prêts à travailler avec ces nouvelles 

applications pour que ces applications soient utiles et utilisables par 

des milliards de personnes qui vont s’en servir. Voilà la mission que 

nous avons en ce moment pour que les gens puissent se connecter 

dans leur script natif. Voilà. 

 

MOHAMED ELBASHIR : Merci beaucoup Dr Data. 

 Maintenant, je vais céder la parole au prochain orateur, monsieur Rui 

Zhong. 

 

RUI ZHONG : Bonjour à tous. J’appartiens à la société internet de la Chine et je vais 

parler en représentation des initiatives concernant l’acceptation 

universelle en Chine. Je voudrais partager avec vous ce que nous 

avons fait au cours des derniers mois.  
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 L’initiative de l’acceptation universelle de la Chine a commencé en 

janvier de l’année dernière. Elle est centrée sur l’objectif de la 

promotion et de la préparation pour l’acceptation universelle des 

fournisseurs de service internet, des fournisseurs de service de 

courriels et pour les utilisateurs finaux.  

 Nous sommes centrés sur cette perspective du côté de l’offre et de la 

demande. Il faut donc pouvoir voir ce rapport existant entre l’offre et 

la demande et l’UASG d’une part. Nous voulons faciliter le travail des 

fournisseurs de service et des développeurs de logiciels pour qu’ils 

puissent être préparés pour l’acceptation universelle. D’autres part, 

nous voulons promouvoir la conscience dans le public pour que les 

utilisateurs puissent se servir des services d’internet tels que les noms 

de domaine, les navigateurs et les services en général dans leur langue 

maternelle. 

 À partir de la deuxième partie de l’année dernière, nous avons pris 

comme objectif la promotion de l’acceptation universelle pour les 

navigateurs, pour les services d’internet ainsi que pour les utilisateurs 

finaux. 

 Du côté des utilisateurs, nous avons créé un compte officiel pour 

pouvoir y publier toutes les informations sur l’UA pour partager 

l’information entre les membres de notre communauté et avec le 

public. Nous avons publié là aussi des informations, des nouvelles, 

ainsi que sur notre site web et sur les réseaux sociaux. Et nous avons 

participé à des événements de la communauté, à des conférences. 

Nous travaillons toujours avec l’UASG. Pouvons-nous passer à la 

prochaine diapositive s'il vous plaît ? 
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 Nous voulons aussi nous centrer sur l’éducation et c’est pour cela que 

nous avons un ambassadeur qui parlera du programme et de la 

manière dont nous partageons les connaissances de base des noms 

de domaine, l’histoire des noms de domaine en Chine. 

 Monsieur Woo va introduire aussi l’aspect marketing dans sa 

présentation. Ceci est important, utile et pratique pour le public, en 

particulier pour ceux qui commercialisent des produits partout dans le 

monde.  

 Nous voulons continuer à mettre en œuvre d’autres activités. Nous 

organisons des panels avec le gouvernement et avec des entreprises 

internet pour développer un plan de travail. Une partie du travail est 

déjà en cours. En premier lieu, nous allons continuer à promouvoir le 

soutien pour l’acceptation universelle pour les applications d’internet. 

Et nous allons travailler avec les fournisseurs de service de courriels. 

Nous allons aussi mener à bien des travaux sur les noms de domaine.  

 Nous voulons continuer à mettre en œuvre d’autres activités. Nous 

organisons des panels avec le gouvernement et avec des entreprises 

internet pour développer un plan de travail. Une partie du travail est 

déjà en cours. En premier lieu, nous allons continuer à promouvoir le 

soutien pour l’acceptation universelle pour les applications d’internet. 

Nous allons partager ce que nous faisons, notre travail. Nous avons 

aussi un programme de renforcement des capacités.  

 Enfin, nous faisons un travail de sensibilisation auprès des 

gouvernements pour rejoindre un public plus large, comme le 

département de l’agriculture et d’autres ministères avec lesquels nous 
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avons établi des contacts. Nous allons préparer aussi un rapport sur 

les activités en cours en Chine. Pour préparer ces rapports, nous allons 

faire quatre épreuves au niveau trimestriel sur l’acceptation 

universelle pour répliquer les rapports de l’UA qui ont déjà été publiés 

par l’UASG. Nous voulons répondre à la demande de l’UASG et nous 

voulons aussi offrir un feedback supplémentaire. 

 Voilà tout ce qui est présenté par rapport à l’initiative du côté de la 

Chine.  

 

MOHAMED ELBASHIR : Maria. 

 

MARIA KOLESNIKOVA : La prochaine diapositive s'il vous plaît. 

 L’initiative a été approuvée en décembre 2019, qui inclut notamment 

des représentants et des spécialistes locaux de sept pays : l’Arménie, 

la Biélorussie, la Géorgie, la Lettonie, la Russie, la Serbie et l’Ukraine. 

Un grand nombre de nos membres sont des opérateurs de registre 

ccTLD. On a travaillé sur la promotion des IDN, sur la croissance locale 

bien entendu, mais ce n’est qu’une partie de l’acceptation universelle. 

Et voilà pourquoi notre initiative est également centrée sur les points 

que vous voyez à l’écran : la collaboration technique et l’assistance 

pour les développeurs locaux, les administrateurs de système, la 

participation du secteur public. Et aussi, on voit comment on pourrait 

travailler dans le respect de l’environnement de préparation à 

l’acceptation universelle. 
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 L’année dernière, dans le cadre de notre initiative régionale, on a créé 

le groupe de travail de Biélorussie qui fait partie de la communauté 

des États indépendants et de l’Europe orientale, le CISE. Nous avons 

un ordre du jour et le travail fait partie de notre initiative de travail. 

Prochaine diapositive s'il vous plaît. 

 Voici quelques activités. Vous pouvez voir ce que l’on a fait. Je tiens à 

mentionner qu’il y a un grand nombre d’activités qui ont été menées 

l’année dernière, notamment au cours des derniers mois. Il y a eu 

également des questions ou des aspects politiques dans certains des 

pays membres. Et malheureusement, on n’a pas pu développer 

davantage d’activités. On est pourtant satisfaits de ce que l’on a fait : 

on a fait des ateliers, donné des formations techniques, par exemple il 

y en a eu une hier. Il y a 500 développeurs qui ont participé en Russie. 

Il y a des environnements de tests aussi où l’on peut travailler avec des 

courriels en cyrillique. Il y a aussi des projets en cours concentrés sur 

la documentation de l’acceptation universelle et aussi des outils 

utiles. Nous essayons aussi de continuer à développer des logiciels 

préparés à l’acceptation universelle. Nous visons à avoir des 

techniciens capables de le faire. On fait aussi des efforts de diffusion 

externe. 

 Il y a un grand nombre de réunions et d’événements. Il y a de grands 

débats à propos de l’acceptation universelle. Il y a eu deux séances 

dédiées à ce thème dernièrement. Et aussi, on a organisé des 

événements régionaux avec la communauté des opérateurs de 

registre, des bureaux d'enregistrement, des spécialistes en 
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télécommunication. Il y a eu également des réunions dédiées à des 

questions liées à l’acceptation universelle. 

 Pour ce qui est de l’inclusion de l’internet, on a organisé des 

événements locaux. En Russie, il y a eu une séance spéciale sur 

l’acceptation universelle et il y a eu une réunion dédiée au cyrillique 

dans le monde numérique. On a aussi abordé les codes d’écriture 

spécifiques au niveau local. On a travaillé avec les gouvernements 

locaux et avec le secteur public pour offrir des informations. Par 

exemple, on a fait une réunion spéciale concernant les ressources du 

point de vue social ; c’est un projet spécial du gouvernement qui a 

démarré l’année dernière. Et bien entendu, nous travaillons avec notre 

équipe de préparation à l’acceptation universelle. 

 Il y a des travaux centrés sur le développement de protocoles EPP qui 

sont intéressants pour les opérateurs de registre et pour les bureaux 

d'enregistrement. Prochaine diapositive s'il vous plaît. 

 Voici les activités futures. Ceci va continuer. On a la collaboration 

technique ; il y a des événements pour cette communauté. On a le 

programme de certification ; il s’agit là d’un projet en cours. Il y a 

différents événements pour sensibiliser le public. Nous pensons que 

les utilisateurs finaux doivent recevoir des informations sur 

l’acceptation universelle, les IDN, les adresses courriels, parce qu’en 

général, il y a un grand nombre de noms de domaine et il y a un 

manque de soutien, ce qui représente un obstacle pour la croissance. 

Nous voulons également travailler avec les utilisateurs finaux, les 

mettre au courant de ce que l’on fait, voir de quelle manière on rend 
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compatibles les systèmes. Et c’est quelque chose de vraiment 

important pour nous. 

 Sur la diapositive précédente, j’ai mentionné la question des IDN  et de 

travailler avec les opérateurs de registre. Et l’année dernière, on a 

travaillé avec nos associés pour voir quel était le niveau de soutien. 

Nous voulons continuer avec cette évaluation. Cette année, par 

exemple, aujourd’hui, c'est-à-dire ce matin, il y a eu une séance dans 

la communauté de la ccNSO sur l’acceptation universelle aussi. Il y a 

eu un grand soutien, beaucoup d’intérêt pour que les systèmes soient 

préparés à l’acceptation universelle. Nous espérons que cette 

question sera vraiment intéressante pour les opérateurs de registre et 

que nous puissions tous ensemble faire participer un plus grand 

nombre de membres de nos communautés. 

 Je crois que c’est tout pour l’instant. Merci beaucoup. 

 

MOHAMED ELBASHIR : Merci beaucoup Maria. 

 La prochaine oratrice, Sarika, de l’initiative locale de l’acceptation 

universelle en Inde.  

 

SARIKA GULYANI : Je suis directrice des TIC de la chambre de commerce et de l’industrie 

de l’Inde. Je vais partager avec vous quelques chiffres. 

 Je veux dire simplement que nous sommes un pays avec 22 langues 

différentes et 1 600 dialectes. On a une énorme diversité et c’est 
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presqu’un continent. Il y a plus de 600 millions d’utilisateurs et c’est le 

potentiel dont on parle. 

 Un grand nombre d’abonnés internet participeront à l’avenir et le 

gouvernement de l’Inde a démarré différentes initiatives du point de 

vue numérique. Le gouvernement a centré ses activités à surmonter la 

barrière linguistique. On voudrait surmonter cet obstacle et pouvoir 

faire des publications dans les langues maternelles. Nous avons 

également parlé de l’acceptation universelle par rapport à cette 

question. C’est un pilier important. Voilà un énorme potentiel. Je vous 

demande de passer à la diapositive suivante s'il vous plaît. 

 Je vous ai déjà dit que la fédération des chambres indiennes de 

commerce et d’industrie travaille avec différentes organisations 

commerciales, différentes parties prenantes et des techniciens pour la 

préparation pour l’acceptation universelle. Nous avons également 

collaboré avec l’ICANN pour établir l’initiative locale de l’Inde en 

matière d’UA. On mène le chapitre local de l’UASG avec les différentes 

parties prenantes, des représentants du gouvernement, le secteur 

universitaire, les fournisseurs de services linguistiques, etc. 

 Nous avons également un comité sur la création de conscience ou la 

sensibilisation, le comité technique. Et nous voulons en définitive 

nous occuper de la préparation à l’acceptation universelle. Il y a 

énormément de possibilités de travailler aussi au niveau du 

gouvernement. Prochaine diapositive s'il vous plaît. 

 Voici quelques initiatives. Le chapitre a commencé en avril 2020, à peu 

près quand la pandémie a commencé. On a pu parvenir à plusieurs 
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objectifs. Il y a eu une réunion du groupe de travail au mois de janvier 

et l’objectif était de trouver le plus nombre possible de membres pour 

qu’ils contribuent au processus et pour qu’ils coopèrent avec nous. 

L’ordre du jour a été défini avec leur soutien. 

 

MOHAMED ELBASHIR : Vous pouvez parler un peu plus lentement pour que les interprètes 

puissent vous suivre mieux s'il vous plaît ? 

 

SARIKA GULYANI : Pardon. Comme j’avais peu de temps, on m’a dit de faire vite. 

 Quant à l’atelier technique, on a organisé un atelier sur l’EAI, 

l’internationalisation des adresses courriels. On a travaillé avec une 

bonne participation des membres de l’industrie. On a eu une bonne 

réponse et ceci sera répété pendant les mois qui viennent. 

 Quand on a parlé des séances de soutien à l’acceptation universelle, 

on a collaboré avec le ministère de l’Électronique et de l’Informatique 

de l’Inde et on a également participé à la réunion dans notre pays. Il y 

a eu plus de 350 participants, il y a eu la représentation du 

développement gouvernemental. C’est une séance en collaboration. 

La réponse du gouvernement a été vraiment bien et ces séances 

seront reprises prochainement. Prochaine diapositive s'il vous plaît. 

 On a fait beaucoup de promotion sur les réseaux sociaux pour faire 

connaître nos activités. On a continué à travailler avec la 

communauté. On s’est occupé aussi de la promotion et on a créé un 

site avec des informations techniques et aussi un site où vous pouvez 
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vous enregistrer pour faire partie du comité. On a le site web avec 

toutes les ressources, tous les documents que nous avons créés au 

sein du comité et tout ce qui peut surgir du groupe de travail de 

l’UASG. C’est donc un site web très important que vous pouvez visiter 

où vous trouverez des informations mises à jour. On a créé également 

un groupe pour les courriels local où l’on peut échanger des points de 

vue, faire des annonces.  

 Un autre point important que je voudrais souligner, on a parlé de 

l’initiative locale, on a eu une séance spécifique avec les startups pour 

que les entreprises soient en ligne avec ce que nous on fait. On a 

commencé avec ces séances qui ont été vraiment très bien. 

 Voici donc le travail que nous avons fait et je voudrais reconnaître le 

soutien de tous les membres de la communauté, des opérateurs de 

registre, des bureaux d'enregistrement ainsi que des ambassadeurs. 

On a reçu un grand soutien des tous les ambassadeurs qui ont mené 

des activités liées à l’acceptation universelle. Je voudrais reconnaître 

leur travail. Ils ont démontré un énorme intérêt envers cette question. 

Prochaine diapositive s'il vous plaît. 

 

CHRISTINA RODRIGUEZ : Je vous demande de m’excuser de vous interrompre. Les interprètes 

ont énormément de difficulté à vous suivre puisque vous allez trop 

vite. Je voudrais vous prier de bien vouloir parler lentement. 

 

SARIKA GULYANI : Très bien. 
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 Voilà ce que nous planifions pour mars 2021 et pour le reste de 

l’année. Nous aurons un atelier technique sur les principes de base de 

Java. Nous allons nous centrer aussi sur la gestion des connaissances, 

sur la publication, sur la sensibilisation et les avantages de 

l’acceptation universelle. Nous allons continuer notre processus des 

réunions des groupes de travail que nous avons déjà entamé. Et nous 

allons poursuivre ce travail pendant l’année. 

 Nous avons des activités prévues en 2021 pour les mois à venir, en 

plus du gouvernement central. Nous allons travailler sur la dimension 

régionale où nous avons 29 états. Nous allons donc nous concentrer 

sur les états de la région du Sud et de l’Ouest de notre pays. Nous 

allons approfondir notre rapport avec le gouvernement au niveau des 

états et au niveau central. Nous avons planifié aussi des tables rondes 

spéciales sur la mise en œuvre de l’acceptation universelle avec les 

startups. Nous allons aussi aligner notre calendrier de l’acceptation 

universelle avec la mission nationale de traduction de langues du 

gouvernement. Et nous allons aussi collaborer avec d’autres domaines 

du gouvernement et nous allons fournir un soutien technique avec un 

guide concernant l’UASG. 

 Je voudrais ici que vous fassiez attention à une annonce très 

importante qui a été faite dans notre pays. Qu’est-ce que nous 

appelons la NLTM ? C’est la mission nationale de traduction de 

langues. C’est une annonce faite par le gouvernement qui concerne 

une excellente mesure adoptée par le gouvernement pour réduire ou 

colmater la brèche numérique dans notre nation. C’est aussi une 

mesure qui permet de mettre à disposition des textes avec les 
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connaissances pour tous dans toutes les langues de l’Inde. Nous 

faisons partie des discussions de haut niveau du gouvernement dans 

cette mission et nous travaillons en profondeur sur cette mission dont 

je viens de parler. 

 Je voudrais mettre l’accent sur une autre question. L’une des leçons 

que nous avons apprises et ce que nous avons compris à partir de 

notre expérience, c’est que l’on a un besoin extraordinaire de 

sensibiliser et de faire connaître l’acceptation universelle pour toutes 

les régions. Nous, en tant que chapitre de cette initiative locale, nous 

sommes sur cette voie.  

 Je vous demande de m’excuser de la vitesse de ma présentation. 

J’espère que vous avez pu comprendre mon message. 

 

MOHAMED ELBASHIR : Merci beaucoup Sarika. Vous avez pu transmettre votre message  

correctement. 

 Maintenant, nous avons une représentante de la Thaïlande. Nous 

demandons à Photchanan de bien vouloir parler clairement et à un 

rythme acceptable pour l’interprétation. 

 

PHOTCHANAN RATANAJAIPAN : Bonjour. Je suis Photchanan Ratanajaipan de THNIC. Je suis 

coordonnatrice de l’initiative locale de l’acceptation universelle en 

Thaïlande. 
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 Nous avons commencé en Thaïlande l’enregistrement dans les codes 

d’écriture thaï il y a 10 ans pour les noms de domaine. Nous célébrons 

maintenant notre dixième anniversaire. Nous ne pouvons pas nous 

servir de l’anglais pour communiquer dans bon nombre de cas sur les 

services internet. Alors nous attirons l’attention et nous promouvons 

l’utilisation du code d’écriture thaï. Nous avons un nombre limité de 

noms de domaine dans cet aspect, en partie à cause de la question de 

l’acceptation universelle  en général. 

 En septembre de l’année dernière avec le soutien de l’ICANN, nous 

avons lancé l’initiative locale de l’acceptation universelle en Thaïlande 

pour pouvoir attirer l’attention et faire de la sensibilisation sur 

l’acceptation universelle et pour nous centrer sur la préparation et 

l’acceptation de l’internationalisation des adresses courriels. 

 Nous sommes un groupe multipartite qui a un comité directeur qui a 

inclus des représentants du .th, le registre de noms de domaine, des 

bureaux d'enregistrement et de bon nombre d’organisations. Les 

activités que nous estimons faire concernent l’élaboration de matériel 

pour le renforcement des capacités, des hackathons et des séminaires 

et le maintien et l’amélioration des ressources en ligne avec le script 

thaïlandais que nous avons depuis longtemps et que nous continuons 

à améliorer, ainsi que de pouvoir continuer à communiquer avec les 

parties prenantes et de faire de la diffusion sur ce point de l’EAI pour 

des sites web populaires qui n’y sont pas encore préparés. 

 Vous voyez ici certains points saillants de certaines activités que nous 

avons menées à bien il y a très peu de temps. Nous avons réalisé un 

hackathon, un marathon de programmation, qui fait partie du 



ICANN70 Semaine de préparation – Point d’étape adressé à la communauté sur la préparation à 

l’acceptation universelle                                       FR 

 

Page 25 sur 29     

networking [inaudible] que nous appelons comme cela et que nous 

faisons depuis 10 ans. Cela a eu lieu en décembre de l’année dernière. 

Le problème auquel l’équipe a dû faire face concernait la création et la 

promotion de sites web pour des entreprises sociales. Du point de vue 

technique, il fallait commencer par configurer les serveurs de DNS et 

de courriers électroniques qui puissent accepter l’EAI. C’était donc un 

événement aux caractéristiques techniques. 

 Nous avons ici quelques images aussi de nos activités de 

sensibilisation et de diffusion. Nous avons visité l’institut national de 

service de tests éducatifs, une institution publique qui promeut les 

occasions d’utilisation d’IDN et l’EAI et qui s’occupe aussi de la 

promotion de la connaissance sur l’acceptation universelle. Nous 

avons évalué aussi la création d’un site web populaire. Nous en 

sommes à la période de mise en contact avec eux pour considérer la 

possibilité d’apporter quelques corrections à ce site web pour qu’ils 

soient prêts à l’acceptation universelle. 

 Nous développons aussi toute une série de vidéos pour apprendre aux 

développeurs la conception de serveurs ayant un soutien pour l’EAI, 

l’internationalisation des courriels. Nous offrons ici aussi notre 

soutien. C’est le premier événement en ligne que nous allons 

effectuer. Nous allons accueillir des programmeurs, des développeurs 

et il y a aussi des séminaires plus généraux pour la diffusion. Nous 

voulons permettre aux utilisateurs thaïlandais de se servir des services 

de courriels internationalisés, leur permettre d’avoir des boîtes de 

courriels. Ils peuvent là écrire leur nom de courriel en anglais aussi 

bien qu’en thaï. Le service peut être utilisé aussi pour le soutien des 
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applications d’EAI pour des applications qui sont utilisées sur Outlook 

ou sur d’autres systèmes ainsi que pour les navigateurs.  

 Nous avons planifié aussi la réalisation d’une vérification d’identité 

pour nous assurer que ces services seront fiables. Nous allons aussi 

développer une application de visioconférence et une autre 

application qui s’appelle ThaiMooc, qui est un système 

d’authentification. Si quelqu'un veut être hôte de ces tests pilotes, 

veuillez contacter le fournisseur de service de courriels d’IDN de la 

Thaïlande pour que nous puissions effectuer le paramétrage de ce test 

et nous allons vous répondre. Vous pouvez nous envoyer un message 

courriel et nous allons vous dire si vous pouvez participer à ce test. 

 Voici ici un résumé de nos activités divisées en trois catégories. La 

collaboration technique d’une part, cela concerne par exemple la 

modération, une liste de diffusion du groupe de travail de mise en 

œuvre de l’APAC. Nous nous occupons aussi des formations en ligne, 

de documents pour la formation, des hackathons pour les 

développeurs et pour les programmeurs. Pour ce qui est de la 

sensibilisation générale, nous faisons des séminaires en ligne ouverts 

à tous ceux qui s’y intéressent. Nous avons aussi des ressources en 

ligne auxquelles on peut accéder. Et en ce qui concerne l’engagement 

du secteur public, nous travaillons avec eux comme je l’ai dit tout à 

l’heure. 

 Enfin, je voudrais dire que nous continuons à avancer dans nos 

activités et que nous espérons acquérir toutes les connaissances et 

que nous voulons mettre tout cela à la disposition de la communauté 

thaï. 
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MOHAMED ELBASHIR : Merci beaucoup Photchanan de votre présentation.  

 Nous avons encore deux diapositives et nous allons ensuite ouvrir la 

période de questions et réponses. Rui, pourriez-vous présenter ces 

diapositives parce que l’orateur prévu n’a pas pu nous rejoindre par 

suite d’un imprévu. 

 

RUI ZHONG : Bonjour encore. Je vais présenter ces diapositives au nom de Marvin 

Woo de la Chine. C’est notre ambassadeur de l’acceptation 

universelle. Je vous présente ses excuses de n’avoir pas pu être ici 

présent. 

 L’un des travaux les plus importants d’un ambassadeur de 

l’acceptation universelle concerne la promotion de la connaissance et 

le renforcement des connaissances et des compétences pour ce qui 

est de l’acceptation universelle. Marvin Woo a accepté des entretiens 

et vous avez là quelques exemples des entretiens qu’il a offerts dans 

les médias pour différentes émissions de nouvelles. Nous avons dans 

ce cas particulier une population de 15 millions de personnes qui ont 

vu cette émission ; par conséquent, il s’agit d’une très bonne occasion 

pour la promotion des activités d’acceptation universelle grâce aux 

émissions télévisées. 

 Monsieur Woo est aussi un professeur invité de l’université de 

Guangzhou. Il a organisé aussi un programme de renforcement des 

capacités pour les étudiants universitaires, surtout pour ceux qui font 
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des études en sciences de l’informatique et des formations en 

conception. C’est une excellente occasion d’éduquer les générations 

les plus jeunes et de promouvoir la connaissance sur L’acceptation 

universelle. Prochaine diapositive s'il vous plaît. 

 Monsieur Woo participe aussi à de nombreux événements sociaux, 

dont une conférence qui s’est tenue l’année dernière lors de la 

deuxième conférence sur les ressources de l’infrastructure internet de 

la Chine. Dans ce cas particulier, il s’agit d’un événement très 

important de la communauté en Chine. Notre conférence est 

organisée par CNNIC et par le centre de l’information de réseau de la 

Chine. C’est un événement où il y a un public très nombreux avec la 

représentation du secteur gouvernemental, des entreprises, des 

professionnels et un public très nombreux. 

 Cette image que vous voyez là vous montre une séance d’un forum où 

l’on a abordé les nouvelles perspectives, les  nouvelles opportunités 

concernant l’avenir, les développements les plus importants faits en 

Chine au cours des 10 dernières années ainsi que les perspectives 

d’avenir.  

 Comme vous pouvez le voir sur l’image, la deuxième personne en 

commençant par la droite est Monsieur Woo. Vous pouvez voir aussi 

un autre ambassadeur de l’acceptation universelle de la Chine qui est 

assis au centre de la scène. Il y a eu ici un dialogue de haut niveau 

pendant ce forum pour introduire et présenter l’initiative locale 

d’acceptation universelle de Chine, pour présenter aussi les progrès et 

pour établir un dialogue avec le public qui participait. Il y a d’autres 

activités sociales auxquelles a participé Monsieur Woo où l’on a 
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partagé l’information sur l’EAI et sur l’acceptation universelle pour 

promouvoir ceci. 

 Voilà ce que je peux partager avec vous au nom de monsieur Wu. 

 

MOHAMED ELBASHIR : Merci beaucoup.  

 Malheureusement, comme nous n’avons pas beaucoup de temps déjà 

pour la séance de questions et réponses, je voudrais demander s’il y a 

des doutes ou des questions et si vous pourriez faire cela dans le chat ; 

nous nous ferons un plaisir d’y répondre ou de donner des 

éclaircissements après cette séance. 

 Je vous remercie de votre participation. Nous apprécions 

énormément la participation des orateurs des différentes initiatives.  

 

AJAY DATA : Merci beaucoup à vous tous d’avoir assisté à cette séance.  

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION]  


